

**IMPLEMENTASI MATERI ETIKA ORGANISASI
DALAM KEHIDUPAN MASYARAKAT PADA
MATA PELAJARAN AKIDAH AKHLAK KELAS XII
DI MA NU MIFTAHUL ULUM LORAM KULON
JATI KUDUS TAHUN PELAJARAN 2021/2022**



SKRIPSI

Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S.1)
Dalam Bidang Pendidikan Agama Islam

Oleh :

AMILA NOOR KHIKMAH

NIM : 1810110124

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM
TAHUN 2023**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH**

Jl. Conge Ngebalrejo Kode Pos 51, Kudus 59322 Telp. (0291)

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara/i :

Nama : Amila Noor Khikmah
NIM : 1810110124
Fakultas : Tarbiyah
Prodi : Pendidikan Agama Islam
Judul Skripsi : "Implementasi Materi Etika Organisasi Pada Mata Pelajaran Akidah Akhlak Dalam Kehidupan Masyarakat Kelas XII di MA NU Miftahul Ulum Loram Kulon Jati Kudus Tahun Pelajaran 2021/2022 "

Benar-benar telah melalui proses bimbingan dengan pembimbing sejak tanggal **01 November 2021** sampai dengan **09 Desember 2022** dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 09 Desember 2022

Pembimbing,

Ahmad Fatah, S.Pd.I., M.S.I.
NIP. 19830710 201503 1 004



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
 FAKULTAS TARBİYAH**

Jl. Conge Ngembal Rejo Kode Pos 51 Kudus 59322
 Telepon (0291)432677, Website: www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama / NIM : Amila Noor Khikmah / 1810110124

Fakultas / Prodi : Tarbiyah / Pendidikan Agama Islam

Judul : Implementasi Materi Etika Organisasi dalam Kehidupan Masyarakat Pada Mata Pelajaran Akidah Akhlak Kelas XII MA NU Miftahul Ulum Loram Kulon Jati Kudus Tahun Pelajaran 2021/2022

Telah diujikan pada **5 Januari 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. H Kisbiyanto, S.Ag., M.Pd.</u> NIP. 197706082003121001 Ketua/ Penguji I	12/01/2023	
<u>H. Saiful Mujab, M.S.I.</u> NIP. 197706111005042016 Penguji II	12/01/2023	
<u>Muhammad Shobirin, M.Pd.</u> NIP. 198507091023042016 Sekretaris Sidang	12/01/2023	
<u>Ahmad Fatah, S.Pd.I., M.S.I.</u> NIP. 198307102015031004 Dosen Pembimbing	12/01/2023	
<u>Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag, M.Si.</u> NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah	12/01/2023	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Amila Noor Khikmah**, NIM : **1810110124** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun, dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidak benaran pernyataan ini.

Kudus, 09 Desember 2022
Yang Menyatakan,



Amila Noor Khikmah
NIM : 1810110124

MOTTO

﴿ إِنَّ اللَّهَ يَأْمُرُ بِالْعَدْلِ وَالْإِحْسَانِ وَإِيتَايَ ذِي الْقُرْبَىٰ وَيَنْهَىٰ عَنِ

الْفَحْشَاءِ وَالْمُنْكَرِ وَالْبَغْيِ ۗ يَعِظُكُمْ لَعَلَّكُمْ تَذَكَّرُونَ ﴾

“Sesungguhnya Allah menyuruh (kamu) berlaku adil dan berbuat kebajikan, memberi bantuan kepada kerabat, dan Dia melarang (melakukan) perbuatan keji, kemungkaran, dan permusuhan. Dia memberi pengajaran kepadamu agar kamu dapat mengambil pelajaran”
(Q.S. An-Nahl : 90)¹



¹ Abdul Aziz Abdul Rauf, *Al-Qur'an Hafalan*, (Bandung : Cordoba, 2020), hal. 277

PERSEMBAHAN

Alhamdulillah puji syukur kehadiran Allah SWT atas segala rahmat dan karunia-Nya. Sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan tulus dan ikhlas, ku persembahkan skripsi ini kepada :

1. Kedua orang tuaku tercinta. Teruntuk Bapakku Suparman, terima kasih telah menjadi Ayah terhebat untuk anak-anakmu. Semoga kau selalu mendapatkan rahmat dan Kasih Sayang-Nya. Teruntuk Ibuku Nafsiyah, terima kasih telah menjadi ibu yang luar biasa, berjuang membesarkan anak-anakmu. Terima kasih atas do'a, dukungan, nasihat, serta cinta dan kasih sayangmu yang tak pernah lekang oleh waktu.
2. Adik-Adikku tercinta, Annisa' Noor Fitriya, Naili Rahma Azkiya, dan Safira Nurul Fahrina yang selalu menemaniku dan memberikan motivasi dalam hidupku.
3. Teman-Temanku kelas PAI-D angkatan 2018 yang tidak bisa saya sebut satu per satu, yang selama 4 tahun terakhir selalu menemani saya selama perkuliahan, senantiasa berjuang bersama-sama, saling memberi semangat, serta saling mendo'akan.
4. Teman seperjuanganku, Umroh Mahfudhoh, Sari Dian Agami, Fia Febiola, Mia, dan Ani Khoirun Nisa' yang selalu memotivasiku, membantuku, dan selalu menemaniku disaat menyusun skripsi.
5. Teman sekaligus sahabatku Zafia Hanum dan Noor Chasanah yang selalu mendukung dan memberi semangat serta setia menemaniku disaat suka maupun dukaku.
6. Keluarga besar PPL MTS NU Tamrinut Thullab Undaan Kudus.
7. Keluarga besar KKN Desa Jati Kulon Jati Kudus.
8. Semua guru-guru dan siswa-siswi MA NU Miftahul Ulum Loram Kulon Jati Kudus yang telah berkenan menerima saya dalam rangka penyusunan tugas akhir skripsi saya. Terima kasih banyak atas dukungan dan do'a yang telah diberikan.
9. Semua pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan skripsi ini yang tidak dapat saya sebut satu per satu.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Berdasarkan Surat Keputusan Bersama Menteri Agama dan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia (Nomor 158/1987 dan Nomor 0543 b/U/1987).

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ş/ş	م	M/m	اَ	A/a
ث	Ş/s	ض	D/d	ن	N/n	اِ	I/i
ج	J/j	ط	T/t	و	W/w	اُ	U/u
ح	Hh	ظ	Zz	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء awal	A/'a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bi
ذ	Ž/ž	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	بَبْ	Abb	فَلَاقِي	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبَبْ	Rabb	عَالَمِي	'ālamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		اَلْ		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	القُرُوعُ	Al-furū'	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	Gairi
قَرَاء	qara'a	القَصْنَاءُ	Al-qaḍā'	الشمسُ	al-syams	سَيَائِي	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā' marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jamāluddin	جَمَالُ الدِّينِ		Jamāl al-Din	سَاعَةٌ	sā'ah

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, puji syukur kehadiran Allah SWT yang selalu melimpahkan Rahmat, Taufiq, Hidayah serta Inayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir skripsi ini. Sholawat serta salam semoga tetap tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW beserta keluarga, para sahabat-Nya, dan seluruh umat Islam. Semoga kita mendapat syafaat-Nya di hari kiamat nanti. Aamiin.

Dengan rahmat dan ridho Allah SWT, penulis akhirnya dapat menyelesaikan tugas akhir skripsi yang berjudul “Implementasi Materi Etika Organisasi Pada Mata Pelajaran Akidah Akhlak dalam Kehidupan Masyarakat Kelas XII di MA NU Miftahul Ulum Loram Kulon Jati Kudus Tahun Pelajaran 2021/2022” dan berkat dukungan berbagai pihak yang senantiasa memberikan dukungan demi terselesaikannya skripsi ini.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa keberhasilan dalam menulis skripsi ini bukan semata-mata usaha penulis sendiri tetapi dengan bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak. Oleh karena itu dalam kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada:

1. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus yang telah menyetujui dan merestui penyusunan skripsi ini.
2. Dr. M. Ghufron, S.Ag., M.Si., selaku Dekan Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.
3. Ahmad Fatah, S.Pd.I., M.S.I., selaku dosen pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk memberikan bimbingan dan arahan dalam penyusunan skripsi ini.
4. Semua Bapak/Ibu Dosen Progam Pendidikan Agama Islam (PAI) IAIN Kudus, yang telah membekali berbagai pengetahuan, sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini.
5. Cris Wijayanti, S.E., selaku kepala madrasah MA NU Miftahul Ulum Loram Kulon Jati Kudus yang telah memberikan izin dan tempat untuk mengadakan penelitian.
6. Semua guru dan staff karyawan MA NU Miftahul Ulum Loram Kulon Jati Kudus yang telah memberikan informasi dan data-data untuk menunjang penelitian.
7. Bapak dan Ibu tercinta beserta seluruh keluarga yang selalu memberikan do’a dan dukungan setiap saat, kapanpun dan dimanapun.

8. Semua pihak yang membantu dalam menyelesaikan skripsi ini yang tidak bisa penulis sebutkan satu per satu.

Atas segala jasa, bantuan, bimbingan, dan arahan dari beliau di atas, penulis hanya bisa memanjatkan do'a atas segala jasa dan kebaikannya, karena penulis merasa memiliki banyak hutang budi yang tidak mampu membalasnya.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, kritik dan saran yang membangun selalu penulis nantikan untuk perbaikan selanjutnya. Penulis berharap semoga skripsi ini bisa bermanfaat bagi penulis, bagi agama, bangsa dan negara pada khususnya dan pembaca pada umumnya.

Kudus, 09 Desember 2022

Penulis,



Amila Noor Khikmah

NIM : 1810110124

